

Un gran homenaje para los deportistas

GALA DEL DEPORTE 2000 ■ Un total de 46 deportistas onubenses de 30 modalidades diferentes recogerán su premio esta tarde en la segunda edición de este acontecimiento que organiza la Delegación Provincial de Deportes ■ El Aula Magna de la Universidad albergará este acto

Jorge Fabio Guerrero

■ HUELVA

El Aula Magna del Campus universitario del Carmen acoge esta tarde a partir de las 20 horas la Gala del Deporte 2000, organizada por la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta que este año llega a su segunda edición y que será presentada por los periodistas Norberto Javier y Mireia Humanes.

Un total de 46 deportistas se han hecho acreedores de los premios que finalmente las diferentes y propias federaciones -30 modalidades deportivas- han designado como los mejores competidores del año pasado en función de sus diferentes logros y méritos deportivos cosechados.

La atleta Estefanía Rouco presidirá la mesa de la ceremonia al ser reconocida como la mejor de 1999 y Diego Moisés Santos no podrá asistir porque prepara la cita de este fin de semana en el CAR de Granada. Esta distinción, en esta edición, ha recaído en la categoría masculina sobre el jugador de bádminton Carlos Longo Esteban, plata en el Andaluza absoluto y oro en las modalidades de dobles masculino, junior y absoluto, así como bronce en el Campeonato de España en dobles masculinos, mixtos junior y absoluto. En la actualidad está luchando en torneos internacionales para conseguir plaza en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, ya que forma parte de la selección española de bádminton. Este joven onubense ostenta el séptimo puesto en la clasificación Nacional Absoluta.

González, la mejor de 2000

La paralímpica trigüereña Carmen González Sánchez ha sido elegida en féminas como la mejor deportista en el 2000, ya que en esa fecha obtuvo el título andaluz en los 50 metros lisos y salto de longitud así como en los Campeonatos de España, lo que se le dio pasaporte directo a los Paralímpicos de Sydney en los que obtuvo una quinta y sexta plaza en los 200 y 100 metros lisos respectivamente.

Los baremos establecidos para la selección de deportistas "han sido totalmente objetivos y se le ha dejado en manos de las federaciones, que son los que mejor conocen a los deportistas y sus



Carlos Longo Esteban y Carmen González Sánchez han sido elegidos mejores deportistas de 2000.

mero Palacios el día de la presentación de la Gala 2000. Romero también destacó que este "acto homenaje pretende reconocer y destacar a los mejores deportistas de Huelva por su buen trabajo realizado el año pasado".

Esta ceremonia que surgió paralelamente con la gala que ofrece la Asociación de la Prensa

Deportiva llega a su segundo año "con mucha fuerza y se celebra desde un lugar que supone un sitio de lujo para cualquier acto, como es el Aula Magna del Campus del Carmen, símbolo del equilibrio y de la sabiduría en cualquier ciudad", según indicó el propio delegado provincial de Deportes, quien concluyó di-

ciendo: "Este evento reconoce el buen hacer de todos los deportistas de la provincia sin recriminación de ningún tipo, pues sólo se mira su cosecha lograda durante el año. En esta segunda edición se ha pretendido premiar a más deportistas y abarcar más modalidades y el año que viene seguiremos en la misma tónica". ■

El apunte

Menciones especiales para el deporte onubense

La organización, este año, realiza nueve menciones especiales -once menos que el año pasado- en homenaje al mérito deportivo que han realizado clubes, deportistas, entidades o personas que han dedicado exclusivamente su vida a la práctica del deporte.

En la Gala del Deporte 2000, José Guñón Mora, delegado de la Federación Andaluza de Natación en Huelva desde su creación, recibirá una especial dedicatoria a sus 25 años invertidos en este deporte y que ha hecho

de Huelva un punto de referencia importantísimo a nivel local y nacional. El equipo universitario de baloncesto, campeón de España, también obtendrá este galardón al igual que el campeón de España de Boxeo en peso ligero Bienvenido Alloza; Verónica Ruiz, campeona nacional de gimnasia rítmica alevín; el club de tiro de precisión V Centenario; Juan Carlos del Río, campeón de España de piragüismo en infantil; Leopoldo Mata de la Corte, jugador y árbitro de tenis de mesa por

sus 36 años dedicados a la práctica y divulgación y promoción de esta actividad; el club ayamontino DJA'75, subcampeón de Primera División Femenina.

La última mención será póstuma. Va dirigida al ciclista de Nerva Rafael Ramos Perea, único onubense que llegó a participar en un Tour de Francia (1938), ocupando el decimonoveno puesto. Obtuvo numerosos triunfos durante su carrera, incluido una victoria de etapa en la Vuelta a España 1936 (Ciudad de Bihade).

PREMIADOS

- **Atletismo**
Femenino: Alba López Calero
Masculino: J. Manuel Cortés Medina
- **Automovilismo**
Masculino: Miguel Ángel Zunino
- **Bádminton**
Femenino: Amanda Márquez Sánchez
Masculino: Carlos Longo Esteban
- **Baloncesto**
Femenino: Andrea Belda Camacho
Masculino: Javier Navarro Maraver
- **Balonmano**
Femenino: Rocío Cumbreña Martín
Masculino: Sergio Cruzado Rodríguez
- **Boxeo**
Masculino: Daniel Suku Duque
- **Ciclismo**
Masculino: Antonio Diego Salas
- **Deporte para minusválidos**
Femenino: Beatriz Álvarez Valderrama
Masculino: J. Ángel González
- **Frontón**
Masculino: Domingo Rodríguez Beltrán y Santos García Muñuera
- **Fútbol**
Femenino: María Dolores Robles
Masculino: José Ignacio Benítez
- **Gimnasia acrobática**
Femenino: Laura Breva López
- **Gimnasia artística**
Femenino: María Teresa Capó Márquez
Masculino: Abel Rodríguez López
- **Gimnasia rítmica**
Femenino: María Valconde
- **Golf**
Femenino: María Fernández Martín
Masculino: Víctor Fernández Martín
- **Halterofilia**
Femenino: Miguel Gómez Domínguez
- **Judo**
Femenino: Rocío Más Suárez
Masculino: Manuel J. Núñez Vidal
- **Karate**
Femenino: Noelia Marín
Masculino: Álvaro Pérez García
- **Motociclismo**
Femenino: Juan Pérez de la Torre
- **Natación**
Femenino: Ana Ruz Priego
Masculino: Benito Méndez Feria
- **Pesca deportiva**
Femenino: Encarnación García
Masculino: José María Gil López
- **Piragüismo**
Femenino: David Muriel Zaramillo
Masculino: Ana Belén Cruzado Pérez
- **Remo**
Masculino: Carlos Ortiz Revuelta
- **Taekwondo**
Masculino: Álvaro García de la Concha
- **Tenis**
Masculino: Javier Ramos Martínez
- **Tenis de mesa**
Femenino: Rosa Mata Gómez
Masculino: Enrique Morales León
- **Tiro con arco**
Femenino: Antonia Gutiérrez Risco
Masculino: Pedro Vadillo Moreno
- **Tiro olímpico**
Masculino: José Saavedra González
- **Triatlón**
Masculino: José Manuel Pérez
- **Vela**
Masculino: Eduardo Zalvide López
- **Voleibol**
Femenino: Antonia Salgado Hernández
Masculino: Rubén Barba Romero

JULIÁN BLANCO